

Embajador azerbaiyano en La Habana visita misión cubana en Bakú

Image not found or type unknown



Embajador de Azerbaiyán

Bakú, 22 dic (RHC) El nuevo embajador designado por Azerbaiyán en Cuba, Ruslan Rzayev, visitó hoy la misión diplomática de la isla caribeña en esta ciudad, donde fue recibido por su homólogo Carlos Valdés.

Durante el encuentro se pasó revista a la positiva marcha de las relaciones bilaterales y se reiteró el interés mutuo en impulsar los vínculos entre ambos países, comentó Valdés a Prensa Latina.

Además intercambiaron opiniones sobre el acontecer en Cuba y en el resto de América Latina y el

Caribe, así como en temas de interés mutuo en el ámbito multilateral, de manera especial sobre la presidencia del Movimiento de Países No Alineados por parte de Azerbaiyán.

Ambos diplomáticos coincidieron en el significativo hecho de que en el año del aniversario 30 de las relaciones entre Bakú y La Habana se produce la designación por primera vez de un embajador azerbaiyano con residencia en Cuba. (Fuente:PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/308586-embajador-azerbaiyano-en-la-habana-visita-mision-cubana-en-baku>



Radio Habana Cuba